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平成３１年度第 1 回小牧市こども自然体験活動事業委員会 議事要旨 

 

《日 時》 平成３１年４月２４日(水）午後２時～３時 

《場 所》 小牧市役所 ４０４会議室 

《議 題》 （１）平成３０年度小牧市こども自然体験活動事業報告及び決算

報告 

（２）平成３１年度小牧市こども自然体験活動事業計画案及び予

算案 

（３）その他 

《出席者》 委 員：山盛委員 伊藤(鉦)委員 伊藤(勝)委員  

橋本委員 鈴木委員   清水委員  

杉山委員 馬場委員   奥田委員  

事務局：鍛治屋こども未来部長 櫻井次長 

    永井こども政策課長  小林係長 岩井指導員 平野 

《傍聴者》 ０名 

《会議経過》 以下のとおり 

  

１ あいさつ 

〔こども未来部長〕 

この委員会の活動は、季節に合わせた自然体験活動を行う場と機会を参加者

に提供しており、こども達にとっては、地域の大人や自然と触れ合うという大

変意義のある事業であると考えます。忌憚のない意見をいただき、これからも

事業の推進に格別のご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 

２ 役員の選出 

委員長：山盛 英二 委員（再任） 副委員長：馬場 容子 委員（再任） 

監事 ：杉山 國雄 委員（再任） 会計  ：清水 豊  委員（再任） 

 

〔委員長〕皆さんのお力をお借りしながら、今年度も活動を続けていきたいと

思います。昨年度の委員会で中止とした事業もありますので、こど

も達に充実した体験を提供できるよう話し合いをしていきたいと思

います。１年間よろしくお願いします。 

〔副委員長〕体力には自信がありますので、お役に立てるよう頑張りたいと思い 

ます。よろしくお願いします。 

 

３ 議 題 

（１） 平成３０年度小牧市こども自然体験活動事業報告及び決算報告 

・資料３、資料４に基づき事務局より説明 

＊委員から次のような意見があった。 
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●わくわく体験広場における事業の実施 

〔委 員〕親子でじゃがいもづくり、もち米づくりにチャレンジの応募者数は

どれくらいか。 

〔事務局〕今日は数字を持ち合わせていないので、後日回答します。 

 

⇒事業報告及び決算報告について、報告どおりで承認を得られた。 

 

（２） 平成３１年度小牧市こども自然体験活動事業計画案及び予算案 

・ 資料６、資料７に基づき事務局より説明 

 

＊委員から次のような意見があった。 

●わくわく体験広場における事業について 

〔委 員〕事務局説明の中で、他の企業や団体と連携した事業実施についての

案があったが、具体的にはどのようなことを想定しているのか。 

〔事務局〕体験活動を実施している NPO 法人やインディアン村を実施した団体

など、小牧や近隣市町村で活動をしている団体等に協力を仰いで何か

事業を実施することもできるのではないかと思っている。 

〔委 員〕もち米づくりについては、引き続き大山区に協力をお願いできるの

か。 

〔事務局〕今年度という形で大山区には依頼をしているため、来年度以降につ

いては未定となっている。 

〔委 員〕途中で休憩をとりながら、四季の森から兒の森までや、大山廃寺跡

や大草城跡を経由してのハイキングを実施するのはどうか。 

〔委 員〕気候のよい秋頃開催すればよいと思う。 

〔委 員〕どろんこ遊びの開催はすぐできるのではないか。開催に際して何か

問題になるようなことはあるか。 

〔事務局〕貝がいるので、裸足で池に入るのが現状だと危険である。池をさら

えばできるのかもしれない。 

〔委 員〕貝は泥の中に潜っているので、見た目だけでどれだけの量いるのか

はわからない。貝を探すイベントや宝探しもできると思う。 

〔委 員〕魚とりをはじめたきっかけがどろんこ遊びをさせることであるので、

どろんこ遊びに賛成である。 

〔委員長〕貝で怪我をする可能性があることが難点だが、どろんこ遊びは今年

度実施に向けて動いていくこととしたい。ハイキングは同じような秋

頃となるので、来年度以降の実施に向けて検討していけばよいと思う。

事務局で実施にあたって不安な点等はあるか。 

〔事務局〕貝の取り除き方がわからないので、業者にも相談しながら池をさら
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うか検討していきたい。夏のイベントとなると熱中症の心配もあるの

で、開催するとしたら秋頃がよいと思う。魚とりの魚がはけてから、

区長さんと相談していきたい。 

〔委 員〕NPO 法人の活動について詳細が知りたいので、次回までに事務局でも

う少し情報を仕入れてほしい。 

 

●自然観察事業の実施について 

〔委 員〕今年度も計画通り実施し、来年度以降も引き続き活動をしていくこ

ととしたい。 

 

●兒の森における事業の実施について 

〔委 員〕毎年同じような内容となっているが、今後も引き続き実施したい。 

 

⇒事業計画案及び予算案ついて、どろんこ遊び実施について検討すること

とし、報告どおりで承認を得られた。 

 

（３） その他 

事務局より、５月５日「わくわく魚とり」の協力依頼をお願いした。 


